

EL MÁLAGA AMARRA
A SUS DOS PORTEROS



El club amplía
de una tacada
los contratos de
Herrero y López P34

ANTONIO MONTIEL
YA ES HIJO PREDILECTO
DE LA PROVINCIA P45

Unicaja duplica beneficios, hasta 573 millones, y propone repartir un dividendo récord

Rubiales presenta el plan estratégico del próximo trienio, en el que prevé más de 1.600 millones de beneficio

Unicaja ganó el año pasado 573 millones de euros, lo que supone más que duplicar –el incremento es de un 115%– los beneficios de

2023, cuando su resultado fue de 267 millones. La entidad esgrime esta evolución de las ganancias, que descansa en crecimientos

de márgenes a doble dígito, para anunciar que el consejo de administración propondrá a la junta de accionistas el reparto de 344 mi-

llones en forma de dividendos, cifra que representa el 60% del resultado neto del año. El dividendo por acción será de 13,4 céntimos. P2



Javier Castillo, Milena Smit y Miki Esparbé, ayer en la entrevista con SUR.
SALVADOR SALAS

Málaga conquista Netflix con 'La chica de nieve 2'

Televisión. Netflix estrenó ayer en el Polo Digital 'La chica de nieve 2', la secuela de la serie que adapta la novela homónima de Javier Castillo, con la ciudad y SUR en el epicentro del guion y que se ha convertido en número 1 de la plataforma. «Es para disfrutarlo», dijo ayer el escritor malagueño. P42

Málaga pierde 10.500 puestos de trabajo en la cuesta de enero

El final de la campaña navideña y de las rebajas provoca un arranque del año marcado por la fuerte destrucción de empleo

El año empieza mal para el mercado laboral malagueño. Enero terminó con 703.752 trabajadores afiliados a la Seguridad Social, casi 10.500 menos que el mes anterior. El final de la

campaña navideña en la hostelería y el comercio ha dejado un aumento de 2.412 parados. Este desajuste de cifras se debe a que muchos no buscan empleo o son fijos-discontinuos. P3

Pineda se desvincula del patrocinio municipal a su antigua empresa, de la que está en excedencia

La concejala de Cultura, Mariana Pineda, ha asegurado que fue Promálaga la que gestionó el patrocinio de 100.000 euros del Ayuntamiento de Málaga a Fundación Contemporánea. P44

MÁS TEMAS

Activan el proceso para transformar El Bulto con una torre de 20 plantas
Las promotoras tienen hasta el 3 de abril para presentar sus propuestas 13

El PSOE de Málaga fija para el 6 de abril su congreso provincial
Dani Pérez, Josele Aguilar y José Bernal siguen en las quinielas para el liderazgo 9

Málaga empieza a cobrar a los inquilinos morosos de viviendas sociales
Planes de pago y amenazas de embargo reducen un 5% la deuda en estos pisos 10

Benalmádena dice adiós al 'Willow' tras seis años semihundido
Máquinas de gran tonelaje trabajan en el desguace de la embarcación 16